



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>156 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84906305</b>
Prix	<b>970 000 €</b>

# Courbevoie

## Appartement à vendre (92400)

Barnes vous présente en plein coeur de ville de Courbevoie et à l'abri de tous les regards, un bel appartement d'exception de 116m<sup>2</sup>, situé au dernier étage d'un immeuble récent de très bon standing. C'est au 4<sup>ème</sup> et dernier étage de cette petite copropriété livré au début des années 2000, que nous vous présentons cet appartement de qualité, offrant une spacieuse pièce de vie de 53m<sup>2</sup>, traversante avec sa terrasse exposée est/ouest, baignée de soleil et bénéficiant d'une vue dégagée sur jardins. Adossée à la salle à manger et derrière deux grandes portes vitrées, découvrez une superbe cuisine ...

*Barnes is listing a magnificent 116m<sup>2</sup> (1,249 sq ft) apartment, sheltered from prying eyes, on the top floor of a recent high-end building at the heart of Courbevoie. This high-quality apartment on the 4th and top floor of this small condominium built in the early 2000s comprises a spacious 53m<sup>2</sup> (570 sq ft), dual-aspect living room flooded with sunlight, with a pleasant east/west-facing terrace enjoying unobstructed views over gardens. Adjoining the dining room, behind two beautiful glass doors, is a superb eat-in kitchen (one-off model designed by a cabinetmaker) entirely made-to-measure with ...*

## **BARNES HAUTS DE SEINE NORD**

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

